

## Etroite coopération entre le Maroc et la Suède

Stockholm et Rabat ont convenu de travailler main dans la main pour permettre le retour de centaines de mineurs marocains réfugiés en Suède dans leur pays natal. Le ministre de l'intérieur suédois, Anders Ygeman, et le président de la Chambre des représentants Rachid Talbi Alami, ont conclu mardi un accord visant à «œuvrer de concert à un meilleur retour» des enfants marocains errant dans les rues des villes suédoises. Longtemps réticent

à cette démarche, le Maroc est désormais «disposé à reprendre un plus grand nombre de ses citoyens». Les deux pays ont d'ailleurs décidé de mettre en place un comité de travail pour accélérer l'identification des enfants. Sur un total de 35.369 mineurs non accompagnés ayant déposé une demande d'asile l'an dernier en Suède, 403 étaient marocains. Cela dit, l'Office des migrations estime qu'environ un mineur marocain sur trois disparaît



des radars de l'administration suédoise et que seulement 4% des dossiers d'asile de ressortissants marocains ont été acceptés en 2015. Les autorités suédoises ont affirmé leur volonté de soutenir le Maroc, notamment en matière de «formation et d'expertise technique». La Suède a également exprimé sa volonté de contribuer à soutenir les organisations de la société civile pour permettre une meilleure réadaptation des enfants au Maroc.